

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

So muss Sommer:
kühle Krügerl im
schattigen Garten.



Tag des Biers im Schweizerhaus

Internationaler Tag des Biers am Freitag

Den Festtag in einem der schönsten Biergärten der Stadt standesgemäß feiern.

Leopoldstadt. Für viele gehört es zu den besten Erfrischungen an heißen Tagen: ein kühles Bier.

Heuer trifft der Internationale Tag des Biers am Freitag perfekt mit dem Höhepunkt der Hitzewelle zusammen. Und wo ließe sich diese Kombination schöner genießen als im berühmten Schweizerhaus im Prater?

Feiertag. Die Wiener Institution rühmt sich ihrer in dreistufigen Zapfverfahren entstehenden perfekten Krügerln Budweiser Budvar, zu denen die beliebte Schweizerhaus-Küche deftig-knackige Stelzen zaubert.

Reservierung. Um einen Platz im kühlen Gastgarten unter den alten Kastanien- und Nussbäumen zu erhaschen, ist eine Reservierung empfehlenswert.

www.schweizerhaus.at